

Sekda Andree Algamar Sambut Kunjungan Menteri Koperasi dan UKM ke Kota Padang

Afrizal - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 30, 2022 - 21:24



PADANG - Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (UKM) Republik Indonesia Teten Masduki tiba di Bandara Internasional Minangkabau (BIM), Kamis (30/06/2022) siang.

Diketahui Menteri Teten Masduki melakukan kunjungan kerja ke Sumatera Barat selama 3 hari. Kedatangan Menteri Teten Masduki disambut oleh Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldy dan Sekretaris Daerah Kota Padang Andree

Algamar mewakili Wali Kota Padang.

Sebelum melanjutkan perjalanan, Menteri Teten beristirahat sejenak di ruang kedatangan VIP BIM sambil berbincang mengenai sinergi antara pemerintah pusat dan daerah, serta keikutsertaan perguruan tinggi untuk mengoptimalkan perkembangan UKM yang ada di Sumatera Barat, termasuk Kota Padang.

Usai penjemputan, Sekdako Padang Andree Algamar menyampaikan bahwa kedatangan Menteri Teten salah satunya bertujuan untuk meninjau Fabriek Bloc (FB) sebagai ruang kreatif publik yang juga menopang keberadaan UKM di Kota Padang.

"Pak menteri akan melihat lebih dekat perkembangan usaha produk lokal dan perkembangan bisnis UKM pascapandemi covid-19. Sebab Fabriek Bloc yang merupakan bekas pabrik seng telah beralih fungsi menjadi salah satu penyangga ekonomi lokal dengan membuka peluang bagi para tenant untuk mempromosikan produknya," jelas Sekda.

Lebih lanjut Sekda Andre Algamar mengatakan, UKM di Kota Padang bisa naik kelas sampai ke dunia internasional, asalkan standar mutunya juga ditingkatkan.

"Tentu dengan standar yang khusus supaya UKM di Kota Padang mampu bersaing dan berbicara di tingkat nasional dan internasional. Kita juga berharap pascapandemi Covid-19, UKM di Kota Padang menggeliat dan ekonomi masyarakat bangkit," ujar Sekda.

Turut hadir di kesempatan itu Kepala Dinas Koperasi dan UKM Sumbar Nazwir, Kepala Dinas Koperasi dan UKM Kota Padang Ferri Erviyan Rinaldy, serta Sekretaris LP2M Universitas Andalas Dr.Eng.Muhammad Makky, S.TP, M.Si. (**)